

Residenzpaare ertanzen sich Podestplätze

Tanzen. Beim offenen Turnier des TSC Hamm ertanzten sich am vergangenen Wochenende Norbert und Margit Schumacher in der Sen. II B-Standard einen Podestplatz. Obwohl der langsame Walzer und der Tango den Wertungsrichtern nicht so gefallen hat, konnten sie aber mit dem Wiener Walzer, dem Slow Fox und dem abschließenden Quack-Step doch noch überzeugen und von 5 gestarteten Paaren, dieses Turnier mit einem tollen 3. Platz abschließen.

Auch unser Nachwuchs war aktiv! In der Hauptgruppe D-Standard konnten Philipp Bahlo und Annika Röhr beim offenen Turnier des TV Bocholt auf das Podest klettern. Von 4 gestarteten Paaren erreichten auch sie Platz 3.

Bei ihrem ersten Turnierstart in Werne konnten Reinhold und Ulrike Konopatzky auch einen kleinen Erfolg erzielen. In der Sen. II D-Standard sicherten sie sich von 7 gestarteten Paaren den 4. Platz. Kommentar von Reinhold: Hauptsache nicht letzter!

Allen drei Paaren unseren herzlichen Glückwunsch.